



- De 23h à 7h, les clients sont tenus de ne faire aucun bruit qui puisse nuire au repos de chacun.
- Concernant les animaux, l'accès aux chiens de la première catégorie est interdit.(Art 211.5.1 de la loi n°99-5 du 06.01.1999). Les chiens de petite taille (-de 5kg) sont tolérés mais doivent être vaccinés et tatoués. Cependant, par égard envers tous les clients, nous vous prions de les promener régulièrement en dehors de Perla Di Mare. Dans le village vacances, ils doivent être IMPERATIVEMENT tenus en laisse, vous en êtes entièrement responsables. En cas de souillure laissée par vos animaux, une participation aux frais de nettoyage sera appliquée. En aucun cas, les chiens ou autres animaux ne doivent être laissés seuls dans les mobil homes, mini villas et véhicules.
- A l'intérieur de Perla Di Mare, les véhicules doivent rouler à une vitesse limite de 10km/heure. Le stationnement ne doit pas entraver la circulation ni empêcher l'installation de nouveaux arrivants.Les places de parking ne sont pas toutes numérotées. Il n'est pas garantie d'avoir un emplacement pour votre véhicule à côté de votre hébergement.
- Il est interdit de s'installer, de pique-niquer et de jouer au foot sur les pelouses. Toute dégradation commise à la végétation, aux clôtures, au terrain ou aux installations de Perla Di Mare sera à la charge de son auteur.
- Une aire de jeux est à la disposition de vos enfants. Nous vous prions de ne pas les laisser sans surveillance d'un adulte.
- L'installation de tente, de camping-car ou de caravane est strictement interdite.
- Une caution est à verser le jour de votre arrivée et sera annulée suite à votre départ après vérification du logement. En cas de départ tôt le matin (avant l'ouverture de la réception), la caution sera détruite après contrôle de la location. Le logement devra être nettoyé, rangé et les poubelles vidées. En cas de dégâts de quelque nature qu'ils soient, la caution sera gardée. Si les frais sont supérieurs à la caution, le client s'engage à régler la différence.
- Nous vous prions de ne pas gaspiller l'eau. Le lavage des voitures est interdit.
- Aucune installation de séchoir à linge n'est permise à l'extérieur, sauf sur votre terrasse.
- Le salon de jardin doit rester sur votre terrasse ainsi que les transats et les chaises.
- L'usage des barbecues à charbon ou au bois est STRICTEMENT interdit, les barbecues électriques sont autorisés sur la terrasse du logement.
- Merci d'utiliser la climatisation avec modération, de l'utiliser aux heures les plus chaudes avec portes et fenêtres fermées, et d'aérer aux heures les plus fraîches.
- Les ordures doivent être déposées dans les poubelles prévues à cet effet. Attention ! Il ne faut jamais utiliser les containers à côté des bornes incendies. Ils contiennent les tuyaux et les lances-incendies. Des sacs de tri sont à disposition dans votre logement.
- Bien que le gardiennage soit assuré, les usagers sont invités à prendre toutes les précautions habituelles pour la sauvegarde de leurs biens et matériels. La direction décline toute responsabilité en cas de vol de vêtements, de bagages et objets divers apportés dans son établissement. Signaler à la direction la présence de toute personne suspecte.
- L'accès au spa et jacuzzi est interdit en dehors des horaires d'ouverture. La direction décline toute responsabilité en cas d'accident. En cas de non-respect de ces consignes, nous nous réservons la possibilité d'exclure les contrevenants ainsi que leur famille dans le cas où ces derniers seraient mineurs.



RULES & REGULATIONS

- **NOISE:** From 11pm to 7am it is prohibited to cause any noise.
- **ANIMALS:** First category dogs are NOT allowed. (*Art 211.5.1 de la loi n°99-5 du 06.01.1999*). Very small dogs can be accepted (-5kg) but have to be vaccinated and chipped or tattooed. Within the resort your dog must always be on a leash, never left unsupervised, and you have to pick up their droppings, otherwise you will be charged an extensive cleaning fee. It is prohibited to leave your dog alone in the housing or in a car within the resort. Your animal is your responsibility and the resort will not be held responsible for what happen to it.
- **VEHICLES:** The speed limit within Perla Di Mare is 10km/h, it is encouraged to go even slower. You are expected to park your vehicle correctly, do not obstruct the pathways and respect the markings. Parking spaces next to your housing are not guaranteed.
- **PLAYGROUND:** The playground is accessible to our guests. Your children must never be left unsupervised.
- **ENVIRONMENT:** Tents, caravans, camping-car and such are not allowed within the Resort. The furniture present on the terrace must stay on the terrace, do not take them somewhere else. Please respect the nature: do not picnic or play on the lawn. Any damages on the greenery (flowers, trees...) or on our different installations will be sanctioned.
- **ARRIVAL:** A deposit (depending on the type of housing rented) via CB or bank check is required on the day of your arrival. This deposit serves as a safety for the Resort in case of damage, and will be cancelled upon your departure if no damage has been observed: when arriving in your accommodation, check the equipment and immediately report any problem or damage to the reception in order to avoid misunderstandings.
- **WATER:** Water is precious, please do not waste it. It is strictly prohibited to use our hoses to wash your car.
- **AIR- CONDITIONING :** Use the aircon responsibly and remember to stop it when you open any door or window, letting in on inside an open housing will cause leaks, malfunctions and ultimately breakdown.
- **BARBECUE:** The use of fire or gas barbecues is STRICTLY PROHIBITED, electric barbecues ONLY.
- **BINS:** BE CAREFUL! The red bin looking containers placed all over the resort are not garbage bins, they are water pipes with fire hoses. The garbage bins are located all together (please refer to your map for the exact location) in order to avoid the presence of wildlife within the resort.
- **SECURITY AND RESPONSABILITIES:** Security is present within the resort, nonetheless it is highly advised that every guest take disposition to ensure the safety of their belongings, for these are their own responsibility. Do not leave your bags unattended on the beach while bathing, put your shoes inside your bag at the swimming pool and do not leave any valuable item outside on your terrace at night. Perla Di Mare will not be taken accountable for any lost or damaged item brought within the resort by our guests. If you see anyone suspicious, please inform the reception.
- **SPA :** Access to our Spa (Hamman, Sauna and Jacuzzi) is prohibited outside of the opening hours. The management will not be held responsible for any accident. If these rules are broken, we reserve the right to expel the perpetrators, and if they are under 18, their families as well.

